
第１回 園芸高等学校 学校協議会報告書 

 

       平成２８年６月４日（土） 

１４：００～１５：３０ 

                           司会 教頭 書記 安田 

○内容 

１ 開 会（司会：教頭）学校長あいさつ 

２ 平成２８年度 学校協議会委員の紹介（校長） 

３ 平成２８年度 事務局員の紹介（教頭） 

４ 協  議（司会：委員長） 

（１）本年度の学校経営計画について（校長） 

 （２）授業アンケート実施に向けて（田中） 

 （３）ホームページ更新について（西村） 

 （４）本校の現状について  

     ①学習面（南出・西村） ②生活面（南出・西村） 

 （５）本年度の検討課題について 

 （６）その他 第 67回日本農業クラブ全国大会大阪大会 

５ 次回協議会について 11月 1日（火）13時～（含 授業見学） 

６ 閉 会 委員長あいさつ 

○協議内容 

（１）本年度の学校教育計画について 

  （校長）・農業高校らしさを出せるように努力している 

・基礎学力の充実に力をいれたい 

・進路マップの有効活用を模索中 

・特設販売所（トレーラーハウス）が完成した。ネーミング、案内板などを検

討中。 

・全国大会の成功を目指す。 

・部活動の充実を図っている。 

・中退者防止の対策強化 

・「校長掃除隊」の活動を計画中 

質問等 

委員・全国大会にＰＴＡも協力する。・授業見学のフィードバックを活用すれば？ 

委員・これだけのことができればすごい学校になる 

（３）ＨＰ・ＳＳＨについて 

（西村）・随時内容を更新して全体を整えたい 

・ＳＳＨはさまざまな取り組みを行っている。1年生も可能性を秘めている。 

オーストラリア研修を有意義に生かしたい。 

（校長）2期目の申請中である 

委員・費用対効果の検討も必要。進学実績につなげてほしい。 

委員・豊中のチャレンジセンター、阪大工学部の先生なども期待している 



（４）進路・生活指導 

（南出）昨年度一年生の遅刻者数は多いが、今年は昨年度の１/3 に減少している。

（5月末現在） 

委員・転学の理由？ 

（南出）人間関係が多い 

（西村）就職実績が高い学校で同時に進学実績もあげている学校は少ない。誇れる

ことだ。関連産業の就職は 30パーセント程度だが、非関連産業でも素晴らし

い就業先がある。 

委員 国公立 3名欲しい 

委員 鳥取環境大学について知りたい 

（臼井）３，４年前公立になった。農業、林業のほか英語にも力をいれて伸びてき

ている。 

（５）本年度の検討課題 

委員 目的をもって入学する生徒が少ないが、徐々に興味をもってきているよう

だ。先生方の話がありがたい。 

委員 普通科教員も実習服を着用して農場に行ってもっと生徒と触れ合うべきで

はないか。 

（２）授業アンケート・教科書について 

田中 授業アンケートは現在準備をすすめている。教科書の採択に関して理由を

学校協議会などで確認するようにしたい。事後報告になるがご協力をお願い

します。 

次回 11月 1日（火）13時～授業見学と協議 

 

 

 

 

 


